

# PUBLIK

## Penuhi Hak Warga Binaan, Rutan Kudus ikuti Rapat Koordinasi Sinergitas Administrasi Kependudukan

David Fernanda Putra - [KUDUS.PUBLIK.CO.ID](http://KUDUS.PUBLIK.CO.ID)

Mar 28, 2023 - 22:30



Kudus - Selasa (28/03) Pemilihan Umum (Pemilu) merupakan sarana bagi masyarakat untuk ikut menentukan figur dan arah kepemimpinan negara atau daerah dalam periode tertentu. Penyelenggaraan pemilu yang demokratis menjadi syarat penting dalam pembentukan kepemimpinan sebuah negara. Oleh karena itu, perlu koordinasi pengawasan antar daerah yakni perlu dilaksanakan sinergitas pengawasan pemutakhiran data pemilih secara berjenjang khususnya di Jawa Tengah sehingga Rumah Tahanan Negara (Rutan) kelas IIB Kudus ikuti Rapat Koordinasi Sinergitas Administrasi Kependudukan dalam mendukung suksesnya pemilu serentak tahun 2024.

Rapat ini dilaksanakan secara virtual via zoom dan diikuti langsung oleh Kepala Rutan Kudus dengan didampingi Kepala Sub Seksi Pelayanan Tahanan Rutan Kudus, Abdul Aziis. Bertempat di Aula atas Rutan Kudus, rapat tersebut digelar mulai pukul 08.00 sampai dengan 11.30 WIB

Teguh Setyabudi, selaku Dirjen Dukcapil Kemendagri menyampaikan materi tentang kebijakan strategis bidang Dukcapil dalam menyongsong dan menyukseskan Pemilu 2024.

"Dukungan kami pada pemilu 2024 diantaranya yakni dengan sinkronisasi data pemilih dengan data penduduk melalui proses pemadanan data dan updating data pemilih," ungkapnya.

Kemudian, dilanjutkan dengan Ketua KPU Jawa Tengah menambahkan mengenai pemutakhiran data pemilih berkelanjutan serta peran, tantangan dan solusi permasalahan dalam mewujudkan daftar pemilih yang valid melalui sinergitas lintas sektor di Jawa Tengah.

"Tujuan Pemutakhiran Data Pemilih Berkelanjutan (PDPB) adalah memperbarui data pemilih guna mempermudah proses pemutakhiran data dan penyusunan daftar pemilih pada Pemilu/Pemilihan berikutnya," tuturnya.

Anik Sholih, selaku Anggota Bawaslu Jawa Tengah sekaligus koordinator divisi pencegahan dan Parmas juga menambahkan mengenai pengawasan pemutakhiran data pemilih Salah satunya dengan menjaga kualitas pemilu tahun 2024 ini.

"Salah satu cara Bawaslu untuk menjaga kualitas daftar pemilih pemilu 2024 adalah dengan Menyusun peta kerawanan, melakukan pengawasan, mencegah potensi pelanggaran dan melakukan proses penanganan pelanggaran," pungkasnya.

Kegiatan Rapat koordinasi berjalan dengan lancar dan kondusif serta ditutup dengan forum diskusi dan tanya jawab nampak kepala para Kepala UPT Jawa Tengah sangat antusias mengikuti kegiatan tersebut.